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ECRIRE LES NOMBRES EN LETTRES 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4 règles à connaître pour bien écrire les nombres :  
 

• Tous les mots prennent des tirets entre eux. 
 

 

• Le mot mille ne prend jamais de « s », il est invariable ! 

Exemple : trois-mille. 
 

 

• Le mot « cent » ne prend un « s » que lorsqu'il y a plusieurs 

centaines et qu'il n'est suivi d'aucun autre chiffre. 
 

Exemple : on écrit trois-cents   mais   trois-cent-

soixante. 
 

 

• Le mot « quatre-vingts » ne prend un « s » que lorsqu'il est 
tout seul et qu'il n'est pas suivi. 
 

Exemple : on écrit quatre-vingts  mais     quatre-vingt-dix. 
     

1 000 000 million 

1 000 000 000 milliard 


